



Stefan Egert verstärkt als neues Vorstandsmitglied die Geschäftsführung der DE Süd.

Die Genossenschaft überzeugt

„Das Konzept der Genossenschaft finde ich besonders spannend und leistungsfähig“, so Herr Egert. „Aber nicht nur deshalb habe ich direkt nach meinem Antritt einen Mitgliedsantrag gestellt.“

In dem Gemeinschaftsgedanken sieht das neue Genossenschaftsmitglied Egert viel Potential und eine stabile und zukunftssichere Struktur, die er weiterhin sichern und ausbauen möchte. In den ersten Gesprächen mit einigen Mitgliedern konnte Herr Egert schon spannende Eindrücke in die Genossenschaftsstrukturen gewinnen.

„Ein Gefühl für die Kunden gewinnen“, das möchte Herr Egert so schnell es geht. Denn die Nähe und das Verständnis für die Kunden und die Branche ist für ihn sehr wichtig. Aus den ersten Kundengesprächen hat er bereits Impulse mitgenommen und wird diese in seine Arbeit einfließen lassen. In der nächsten Zeit möchte er mit weiteren Kunden sprechen und so weitere wertvolle Eindrücke sammeln.

Neue Führungsstruktur bei der DE Süd

Seit dem 15. Juni 2020 verstärkt Stefan Egert als neues Vorstandsmitglied die Geschäftsführung der DE Süd und wird nun gemeinsam mit dem langjährigen Vorstand Bernhard Scheithauer die weitere Entwicklung des Unternehmens steuern.

Von der Industrie zum Handel

Stefan Egert bringt Erfahrung aus über zwei Jahrzehnten im Bereich Bau mit und war zuvor 15 Jahre lang Vorstand bei der Sievert AG. Dort verantwortete er die Ressourcen Finanzen, Einkauf, IT, Unternehmensentwicklung, Logistik und Personal.

„In meiner bisherigen Karriere habe ich viele gute Erfahrungen mit dem Handel gemacht und bin überzeugt vom 3-stufigen Vertrieb“, sagt Herr Egert. „Das gibt mir die Chance, die bisherige starke Entwicklung der DE Süd intensiv begleiten und mitgestalten zu können.“

Erfolgreicher Start

Den Einstieg bei der DE Süd nahm er als sehr positiv wahr. Das lag auch an den offenen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, die ihn begrüßten. Mit vielen von ihnen sprach er direkt zu Beginn persönlich und erhielt so erste wichtige Eindrücke des Geschäftsalltags. Den Vertriebsleitern sowie den Niederlassungsleiterinnen und -leitern stellte er sich persönlich bei der Führungskräfte-Tagung vor. Jede der 29 Niederlassungen mit den regionalen Unterschieden kennenzulernen ist allerdings eine Herausforderung, die Herr Egert sich in den nächsten Wochen gerne stellt.

Herzlich willkommen bei der DE Süd

Wir freuen uns, mit Stefan Egert einen frischen, kompetenten Mann in unserer Führung begrüßen zu dürfen. Mit der neuen Führungsstruktur werden wir für die Herausforderungen der Branche bestens aufgestellt sein und als Partner für unsere Kunden und Geschäftspartner stark und leistungsfähig bleiben.

NIEDERLASSUNGEN

Werkzeug- und Maschinentage

Auch in diesem Jahr finden unsere beliebten Werkzeug- und Maschinentage statt. Namhafte Hersteller präsentieren sich an diesen Tagen mit ihren Werkzeugen und Maschinen direkt in unseren Niederlassungen. Wir bieten Ihnen dabei viele Leistungen rund um Krane, Aufzüge, Anhängerkrane und viele weitere Maschinen.

Das erwartet Sie:

- Maschinen und Geräte vor Ort zum Ausprobieren
- Präsentation und Vorführung neuer und bewährter Geräte und Maschinen
- Info-Gespräche und Fachberatung direkt vom Experten
- Erstellung von Kostenvoranschlägen oder Angebote für Neu-Geräte
- Bewertung Ihrer Alt-Geräte

Corona-Hinweis: Die möglichen Risiken der Corona-Pandemie nehmen wir weiterhin ernst. Die Empfehlungen und Vorgaben der jeweiligen Bundesländer berücksichtigen wir natürlich auch während dieser Veranstaltung. Wir bitten Sie, dies auch zu tun.

Maschinen und Werkzeuge verschiedener Marken und Hersteller stehen an diesem Tag für Sie zum Testen zur Verfügung.



Werkzeug- und Maschinentage 2020		
DATUM	TAG	STANDORT
13.10.2020	Dienstag	Cölbe
15.10.2020	Donnerstag	Weiterstadt
20.10.2020	Dienstag	Kirrweiler
23.10.2020	Freitag	Mannheim
27.10.2020	Dienstag	Karlsruhe
05.11.2020	Donnerstag	Bodnegg
10.11.2020	Dienstag	Nürtingen
12.11.2020	Donnerstag	Ulm
19.11.2020	Donnerstag	Gröbenzell
11.12.2020	Freitag	Rottendorf



Neues Kundendienstfahrzeug in Mannheim

Ab sofort sind unsere Kollegen aus der Mannheimer Werkstatt im neuen Kundendienstfahrzeug für Sie unterwegs. Damit sind wir jetzt noch schneller bei Ihnen vor Ort. Das Werkstatt-Team Mannheim freut sich auf Ihren Anruf!

Werkstatt Mannheim: 0621/4709754
 Rolf Dahm: 0172/6248318
 Thomas Pliatsikos: 0151/14645904

Thomas Pliatsikos (li.) und Rolf Dahm vor dem neuen Kundendienstfahrzeug.

NACHHALTIGKEIT

Unser Holz ist PEFC™ zertifiziert!

Zertifiziertes Holz wird bei Aufträgen der öffentlichen Hand bereits seit einigen Jahren gefordert und auch im privaten Sektor gewinnt das Thema zunehmend an Bedeutung. Deshalb freuen wir uns besonders, dass wir seit 15. August 2020 PEFC™ zertifiziert sind. Damit können wir die nachhaltige Herkunft des Holzes nachweisen und einen wertvollen Beitrag zum Schutz unserer Wälder leisten.

Die PEFC™-Zertifizierung (Programme for the Endorsement of Forest Certification Schemes) ist der Nachweis für nachhaltige Waldbewirtschaftung, die ökologische, ökonomische und soziale Kriterien gleichermaßen berücksichtigt. Dabei wird nicht das Produkt Holz zertifiziert, sondern das forstlichwirtschaftliche Management. Das PEFC™-Siegel stellt damit einen glaubwürdigen und transparenten Nachweis dar, dass zertifizierte Holzprodukte aus verantwortungsvoller und nachhaltiger Waldbewirtschaftung stammen.



Unser Holzexperte Tim Genath präsentiert stolz das neue Zertifikat.

DIETZENBACH

Dacholympiade in Dietzenbach

Einweihungsfeiern im klassischen Sinn sind in diesen Zeiten nicht möglich. Zur Eröffnung der neuen Niederlassung haben sich die Kollegen in Dietzenbach deshalb etwas Besonderes ausgedacht: die Dachdecker-Olympiade!

Im Juli und August fand jede Woche ein Spiel statt, an dem jeder Besucher der Niederlassung teilnehmen konnte. Die Spieler wurden in Disziplinen wie „Schweißbahndrücken“, „Nageln“ oder „Schraubenschätzen“ gefordert. Die Wochenbesten konnten sich dann über eine JBL Bluetooth-Box freuen.

Die Niederlassung Dietzenbach bedankt sich bei allen Teilnehmern und Sponsoren!

Der jeweilige Wochengewinner wurde jeden Freitag in der neuen Niederlassung gekürt.



Jeder Sieger konnte sich über eine JBL Bluetooth-Box und ein kleines Goodie freuen.



Zwar gab es dieses Jahr keine WM, doch Torwandschießen war bei der Olympiade unverzichtbar!



Dank Außendienst musste auch niemand lange auf seinen Gewinn warten.

VERSCHIEDENES

Glücklicher Besitzer einer Abkantbank

Über eine Schechtl Motor-Schwenkbiegemaschine und Tafelschere freute sich die Dachdeckerei Markus Jäger schon Anfang des Jahres. Bestellt und geliefert wurde diese tolle Maschine von unseren Kollegen in Gröbenzell. Maschinen und Werkzeuge können Sie ganz einfach in allen Niederlassungen der DE Süd anfragen oder direkt bestellen.



Stolz präsentiert Moritz Jäger seine neuen Maschinen.

Kostenloses Azubi Paket



Zum Start des Ausbildungsjahres 2020 haben wir uns etwas ausgedacht. Gemeinsam mit BMI Icopal packen wir Pakete und verschenken diese an Azubis, die dieses Jahr ihre Ausbildung im Dachhandwerk begonnen haben.

Alle Infos dazu und wie man ein kostenloses Paket anfordern kann unter:

www.deg-sued.de/aktuell

Mitarbeiterjubiläen Wir gratulieren:

40 Jahre	Ralf Göbel	01.07.1980	Niederdorfelden
25 Jahre	Michael König	01.07.1995	Engen
	Roger Flores-Trigo	01.07.1995	Mannheim
20 Jahre	Rolf Dahm	01.06.2000	Mannheim
10 Jahre	Dustin Käfer	21.06.2010	Viereth-Trunstadt
	Maximilian Habereeder	01.07.2010	Nürnberg
	Jens Härter	01.07.2010	Freiberg
	Frank Hertel	01.07.2010	Worms
	Manfred Held	01.07.2010	Ulm
	Gerald Wolf	01.07.2010	March-Hugstetten

